
    ～ 地域と保護者と学校でつくる しなやかな子どもたち、温かい地域 ～ 

 

短かった梅雨が明け、夏の蒸し暑さを感じる頃となりました。熱中症対策のため、子どもたちは登下校

時や、屋外での活動時にマスクを外してもよいことになりました。よろしくお願いします。 

ふじきた富士中央小通信では、地域と富士中央小学校の様子を紹介していきます。 
 

富士北まちづくり協議会に『こども安全見守り隊』が発足しました！ 

今年度、富士北まちづくり協議会の防犯部会の中に、『こども安全見守り隊』が発足しました。発起人は、以

前から登下校の見守りをしてくださっている松本地区にお住まいの仲澤正至
まさゆき

さんです。現在、以前から登下校

の見守りをしてくださっていた方と、中島上区の防犯パトロールの方が加入して、活動をしてくださっています。 

仲澤さんは、“子どもの安全を守ることはもちろん、地区の皆さんにこの活動を広く知ってもらい、１０年後、

20年後の富士北地区の安全を守る人に加入してもらうことも目的としているんだよ”、とおっしゃっています。 

こども安全見守り隊の発足をうけて、現在、下校時の見守りは以下のような体制で行われています。 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

エスポット様は、子どもの下校時刻に合わ 

せて毎日２名、小学校正門前に立って警備を

してくださっています。また、看護学校北側の

配水池の工事業者様も、大型車が出入りする

日はウエルシア様 横に立って警備をしてくだ

さっています。 

 配水池の建設工事は令和６年度まで続き

ます。不測の事故にあわないよう、保護者・

地域で子どもの見守りを強化していきましょう。また、保護者の皆さまは、子どもたちに登下校の際の様

子を聞き、危ないことがあれば、その都度、お子さんにご指導をお願いします。他のお子さんにも及ぶよう

なことであれば、学校や子ども見守り隊まで、どうぞご連絡ください。よろしくお願いします。 
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前列左から、こども安全見守り隊の、 
日向さん、 馬場さん、 仲澤さん、 金指さん 



第 1回学校運営協議会：富士中央小学校区の安全について話し合いました 
令和４年度の第１回学校運営協議会が、５月１０日（火）に開催されました。今年度の委員を紹介いたし

ます。 

令和４年度 富士中央小学校運営委員紹介  （*は新任委員） 
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 富士北まちづくりセンター長 

 仲澤
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  元学校評議員  （CSはコミュニティ・スクールの略です） 

協議会では、まず、全員でコミュニ

ティ・スクールの役割と、富士中央小学

校の学校経営方針について再確認しま

した。次に、富士中央小学校校区の安

全について話し合いました。看護学校の

北側に、富士中央配水池が建設される

ことに伴って、配水池の外周に幅員６ｍ

の道路が整備されます。北側道路は今まで通り、グリーンベルトが敷かれる予定です。この道路が通学路

として適切か、などを話し合いました。また、現在使用している通学路は、５年以上前に決まったものです。

子どもの人数も変化してきているので、各地区の皆さんの意見を伺いながら、より安全な通学路に見直す

必要があるかもしれない、と意見が出ました。通学路は、子どもがなるべく一人にならず、安全に登下校す

るためのものです。何かご意見をお持ちの方がいらっしゃいましたら、学校までご連絡ください。 

 

地域の皆さま、ありがとうございます！ 
🍚５年生稲作体験🍚 

配水池の建設により、継続が危ぶまれた５年生の稲作    

体験ですが、時田修治さんのご厚意で、場所をずらし、今 

年度も体験することができました。ほとんどの子どもたち 

は、水田に入るのは初めてで、土の感触に歓声を上げてい 

ました。秋の脱穀まで観察・体験をさせていただきます。 

 

✐３年生チャレンジ教室✐ 

  参加を希望され 

た３年生のお子さん 

が、楽しく算数の復 

習に取り組んでいま 
す。九九の復習、ひっ 

算の復習、はなまる 

をもらって、教室には 
笑顔があふれています。 

 

コミュニティ・スクールでは、実践したい様々なアイデアを募集しております。 

お問い合わせは、CSディレクター西澤までよろしくお願いします。（富士中央小学校 ０５４５－６０－１２１１） 

小学校家庭科室にて。協議中の様子 

時田さん 

放課後学習支援ボランティアの皆さん 左から、 
影山さん、岡本さん、野村さん、吉田さん、吉川さん 


